



幌延小学校組体操

7月 3 木日

6月の幌延小学校大運動会で行う予定だった組体操が、悪天候により中止になってしまったため、幌延小学校の授業参観で、改めて保護者に披露しました。非常に完成度が高く、保護者からたくさんの拍手が送られました。



ゆうすずみ会

7月 4 金日

中央保育所前でゆうすずみ会が開催されました。子どもたちは、サッカーや仮面くじなどのゲームで遊んだ後に、お父さんやお母さんと一緒にお遊戯や盆踊りを踊りました。最後に綺麗な花火があがり、とてもぎやかで楽しいゆうすずみ会でした。



交通安全祈願祭

7月 1 四日

交通死亡事故ゼロを願い、今年も名山台駐車場（下沼地区）の交通安全祈願碑の前で、祈願祭が行われました。



幼年消防クラブと婦人防火クラブ「火の用心」街頭パレード

7月 3 木日



中央保育所の入所児で結成されている幼年消防クラブと婦人防火クラブが、街頭パレードを行いました。「火の用心」「火遊びはしません」などと書かれたプラカードを持って、元気に幌延市街をパレードしました。とてもかわいいパレードに、見物していた人たちからは笑顔が溢っていました。

